

Bupati Buol Terima Kedatangan Rombongan Open House Kecamatan Bukal

Rahmat Salakea - BUOL.PRESS.WEB.ID

Apr 26, 2023 - 00:13



BUOL-Camat Bukal Kabupaten Buol Provinsi Sulawesi Tengah, Hasnawi Kamaruddin, T, S.Sos., M.M, pimpin rombongan Kecamatan Bukal di kegiatan Open House Pj Bupati Buol, pada H+2 Idul fitri 1444 Hijriah, Minggu, (23/5/2023) di Rujab Bupati Buol.

Selain Camat Bukal, turut mendampingi rombongan pada kesempatan Open House Pj Bupati Buol yakni staf dan seluruh jajaran pemerintahan kecamatan Bukal beserta para Kepala Desa bersama aparatur pemerintahan dilingkup Kecamatan Bukal.

Open house dimaksudkan adalah kegiatan yang dilakukan untuk mempersilakan

orang lain berkunjung ke rumah. Dalam menyambut para tamu yang datang, tuan rumah akan mempersiapkan berbagai makanan dan minuman sebagai bentuk apresiasi atas waktu yang sudah diluangkan untuk berkunjung.

Open house sendiri di Indonesia biasanya dilakukan untuk merayakan semisal Idul Fitri atau momen ketika mengadakan syukuran.

Sementara itu, dalam tradisi masyarakat Indonesia, kegiatan open house Lebaran lebih dikenal dengan istilah halal bihalal atau gelar griya dalam padanan Bahasa Indonesianya.

Hasnawi Kamaruddin, T, S.Sos., MM, dalam laporannya menyampaikan kepada Pj Bupati Buol bahwa pada saat bulan Ramadhan pemerintah kecamatan telah melaksanakan kegiatan safari Ramadhan di tiap Desa.

Berikut Camat Bukal dikesempatan itu juga melaporkan selama bulan suci Ramadhan, keamanan dan ketertiban di wilayah kecamatan Bukal tetap aman kondusif mulai dari awal Ramadhan sampai dengan lebaran serta aktivitas di setiap Desa setelah sholat tarwih di isi dengan kegiatan keagamaan seperti tadarusan.

“Keamanan tetap terjaga mulai dari awal Ramadhan sampai dengan lebaran tetap terjaga, selama puasa setelah sholat Tarwih setiap Desa di isi dengan Tadarusan.” ujar Camat Bukal.

Sementara di hari menjelang Idul Fitri mewakili para Kepala Desa dilingkup Kecamatan Bukal, Dia juga mengatakan, Zakat Fitrah telah di distribusikan setiap Desa kepada pihak-pihak yang berhak seperti fakir miskin, paruh bayah dan yatim piatu.

Selain itu, terkait upaya penurunan stunting di Kecamatan Bukal, dalam laporannya Camat Bukal menyampaikan bahwa dari angka stunting yang sebelumnya mencapai 167 orang mengalami penurunan hingga 107 orang.

Itu artinya, angka stunting di kecamatan Bukal telah mengalami tren penurunan sekitar 60 orang sehingga total angka stunting di kecamatan Bukal tersisa 107 orang. Tentunya hal ini tak lepas dari segala upaya dan kerjasama yang dilakukan bersama pihak terkait dalam pelaksanaan penurunan stunting di kecamatan Bukal.

“Kami berharap kepada pemerintah daerah agar usulan-usulan yang menjadi kegiatan prioritas pembangunan di Desa-desa se-kecamatan Bukal dapat direalisasikan, ” Pungkas Camat Bukal

Merespon apa yang menjadi harapan Camat Bukal, Pj Bupati Buol dalam sambutannya mengatakan akan memfollow up atau menindaklanjuti apa yang telah dilaporkan oleh pemerintah kecamatan.

Diakhir kata, Camat Bukal kepada seluruh tamu undangan mengucapkan Minal Aidzin Wal Faidzin, mohon maaf lahir dan bathin.